

Herr Finkeldei vom Stadtplanungsbüro Dr. Jansen erläutert zunächst einmal, was unter „Verfügungsfonds“ zu verstehen ist und informiert über den Bearbeitungsstand zu diesem Thema.

Bei den Verfügungsfonds handelt es sich um Finanzierungsmittel für Projektideen, die bei der Aufwertung der Altstadt und Stadtmitte helfen.

Das Programm wird zu mindestens 50 % aus privaten und höchstens zu 50 % aus öffentlichen Mitteln gefördert. Fördergegenstand sind projektbezogene Investitionen, projektbezogene Honorare oder projektbezogene Sachmittel.

Zum jetzigen Zeitpunkt werden Antragsformulare und ein Entwurf der Richtlinie erarbeitet, die in der Sitzung am 07.06.2021 dem Ausschuss vorgestellt werden sollen. Nach dessen Vorberatung wird der Rat über die Richtlinie entscheiden.